

24 oct 2005 -16:37

## B-Fast de retour en Belgique

L'équipe B-FAST envoyée dans le Nord du Pakistan suite au terrible tremblement de terre rentrera en Belgique ce dimanche 23.11.2005 vers 16h30 à Zaventhem.

L'équipe B-FAST envoyée dans le Nord du Pakistan suite au terrible tremblement de terre rentrera en Belgique ce dimanche 23.11.2005 vers 16h30 à Zaventhem.

Bruxelles, vendredi 21/10/2005. L'équipe B-FAST envoyée dans le Nord du Pakistan suite au terrible tremblement de terre rentrera en Belgique ce dimanche 23.11.2005 vers 16h30 à Zaventhem. Cette équipe de 22 personnes est composée, d'une part, de médecins et d'infirmiers de la "Vrije Universiteit Brussel" (VUB) et de l' "Universitair Ziekenhuis Antwerpen" (UZA) et, d'autre part, appuyée par une unité de support logistique comprenant des collaborateurs de la Croix Rouge, du SPF Intérieur et du SPF Santé Publique. La mission qui aura duré 10 jours s'est parfaitement déroulée. B-FAST a été immédiatement opérationnelle dans la zone touchée grâce au soutien de toute l'équipe de l'Ambassade de Belgique sur place. La Belgique a été le premier pays à déployer un hôpital de campagne à une trentaine de kms à l'extérieur de la ville de Musaffarabad, près de Gharhi, et à venir en aide à la population rurale de tous les villages environnants. Près de 2000 blessés, dont certains très graves, ont pu recevoir les premiers soins grâce à cette aide d'urgence de proximité. A l'issue de la mission, l'hôpital de campagne qui a une capacité potentielle pour soigner 20.000 personnes pendant 3 mois a été confié au Croissant Rouge local. L'hôpital de campagne vient d'être déplacé dans la ville de Gharhi où il remplacera temporairement les infrastructures médicales détruites. En collaboration avec le Croissant Rouge pakistanais, le personnel local fera usage de ce poste médical temporaire. Pour rappel, un montant de 350.000 Euro a été débloqué pour l'achat, via la Croix-Rouge, de biens de premier secours, parmi lesquels des tentes hivernales, des couvertures et des sets de cuisine, afin d'aider à soulager les premiers besoins des sans-abris. B-FAST est une structure de coordination fédérale pour apporter de l'aide urgente en cas de catastrophe survenant dans un pays étranger. Cette structure est présidée par le Ministre des Affaires étrangères et réunit tous les services publics fédéraux compétents et concernés (services du Premier Ministre et Ministères/Services Publics Fédéraux Affaires étrangères et Coopération au Développement, Défense, Intérieur, Santé et Budget).

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)